

Leyes de 24 de abril de 1958, 17 de julio de 1965 y 4 de agosto de 1970, y en el Decreto de 16 de julio de 1959, como concursos independientes.

2.º Podrán tomar parte en este concurso los Catedráticos de disciplina igual o equiparada en servicio activo, supernumerarios o excedentes que hayan permanecido un año, como mínimo, en esta situación y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de la hoja de servicios expedida según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», por conducto de la Universidad donde presten sus servicios y con informe del Rectorado de la misma, y si se trata de Catedráticos en situación de excedencia voluntaria, activa o supernumerarios, sin reserva de cátedra, deberán presentarlas directamente en el Registro General del Departamento o en la forma que previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 11 de enero de 1978.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

ANEXO QUE SE CITA

«Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

«Geometría 3.º», de la Facultad de Matemáticas de la Universidad de Barcelona.

«Contabilidad de la Empresa y Estadística de costes», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Bilbao.

«Derecho Mercantil», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Bilbao.

3792

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se delatan desiertos los concursos de traslado anunciados para la provisión de las cátedras de Universidad que se indican.

Ilmo. Sr.: Por falta de aspirantes a los concursos de traslado anunciados para la provisión de las cátedras de Universidad que se citan en el anexo a la presente Resolución,

Esta Dirección General ha resuelto declarar desiertos los concursos de traslado de referencia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 17 de enero de 1978.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

ANEXO QUE SE CITA

«Biología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna. Convocado por Resolución de 7 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Química orgánica» de la Facultad de Ciencias de Cádiz de la Universidad de Sevilla. Convocado por Resolución de 19 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de noviembre).

«Histología vegetal y animal» de la Facultad de Biología de la Universidad de Santiago. Convocado por Resolución de 3 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Economía de la Empresa» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Valencia. Convocado por Resolución de 3 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo. Convocado por Resolución de 3 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de diciembre).

«Botánica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago. Convocado por Resolución de 10 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de noviembre).

«Filología románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid. Convocado por Resolución de 10 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de noviembre).

«Historia de la Filosofía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna. Convocado por Resolución de 10 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de noviembre).

«Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna. Convocado por Resolución de 10 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 30 de noviembre).

«Psicología general» de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universidad de Santiago. Convocado por

Resolución de 7 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Geografía general y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna. Convocado por Resolución de 7 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Psiquiatría» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago. Convocado por Resolución de 7 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

«Farmacología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago. Convocado por Resolución de 7 de noviembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de diciembre).

MINISTERIO DE AGRICULTURA

3793

RESOLUCION del Tribunal de las pruebas selectivas, turno restringido, para proveer plazas de Administrativos del Servicio de Extensión Agraria, convocadas por Resolución de 23 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de agosto del mismo año), por la que se fija la fecha, lugar y hora del comienzo del primer ejercicio y se determina el orden de actuación de los aspirantes.

El Tribunal designado por Resolución de la Dirección del Servicio de Extensión Agraria, de 1 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» del 24), una vez constituido, ha determinado, de acuerdo con la base 6.ª de la Resolución de convocatoria, que el primer ejercicio previsto en la base 1.2 de la misma se realizará el día 14 del próximo mes de marzo, en Madrid, en las dependencias centrales del Servicio de Extensión Agraria, calle de Don Quijote, número 3, a las dieciséis horas, convocándose en único llamamiento a todos los aspirantes admitidos para efectuar dicho ejercicio.

Los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad y papeleta de examen. Esta última les será entregada antes de iniciarse los ejercicios, en el lugar donde se celebren los exámenes.

Una vez realizado el sorteo público que determina la base 6.4 de la convocatoria, para fijar el orden de actuación de los aspirantes en aquellos ejercicios que tengan carácter individual, le corresponde actuar en primer lugar a la opositora número 23, doña Concepción López Filio, actuando los restantes aspirantes por orden sucesivo de actuación.

Madrid, 16 de enero de 1978.—El Presidente del Tribunal, Miguel Olivas Soto.

3794

RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición para cubrir plazas de Ingeniero Superior (Ingeniero Agrónomo) en el Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero por la que se hacen públicos el lugar, hora y fecha de la celebración de las pruebas selectivas.

Constituido el Tribunal calificador que ha de juzgar las pruebas selectivas de la oposición para cubrir ocho plazas de Ingeniero Superior —Ingeniero Agrónomo— en el Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero, convocada por Resolución del mismo de 14 de julio de 1977 y de conformidad con la base 6.5 de dicha Resolución, se señala el comienzo de las pruebas selectivas para las diez horas del día 7 de marzo de 1978 en la cátedra de Fitotecnia de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos en la Ciudad Universitaria, Madrid.

Madrid, 26 de enero de 1978.—El Secretario del Tribunal, Manuel Lobo Ruano.—V.º B.º: El Presidente: Fernando Pastor Coscolluela.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

3795

RESOLUCION de la Subsecretaría de Aviación Civil por la que se publica relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a examen de ingreso en el Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea.

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden número 27717, de 31 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» número 280, de 23 de noviembre), por la que se anuncia oposición libre